

Vabres : retour sur quelques festivités de cet été

La rentrée est déjà là : pour se donner un peu de baume au cœur, rien de tel que de se remémorer quelques événements festifs qui ont marqué la période estivale. Revenons sur deux temps forts vécus par notre commune :

Tout d'abord l'association « Peindre la Cévenne » qui a organisé comme chaque année son exposition et son concours artistique.

Les 13 et 14 juillet dernier dans la salle polyvalente de la commune, ce sont en effet une centaine d'œuvres qui ont été exposées. Elles sont le fruit d'une année de travail d'une douzaine de peintres en herbe qui sous la houlette de Mme Hylde leur professeur ont façonné leurs toiles : paysages cévenols, portraits ou figures abstraites, les talents sont multiples et les centres d'intérêts divers.

Cette manifestation est aussi l'occasion pour tout un chacun d'exprimer ses talents de peintre lors d'un grand concours qui réunit les plus jeunes mais aussi les talents confirmés. Jean-Pierre Maurin, Maire de Vabres, et Mme Laune, Présidente de l'association, ont remis dans le cadre bucolique de la pinède, les récompenses aux lauréats.

3 jours de fête pour le village

Enfin, le dernier week-end du juillet c'est la traditionnelle fête du village : elle commence dès le mercredi par un loto où de nombreux lots ont fait le bonheur des participants. Un repas champêtre réunit les villageois et leurs amis le vendredi soir. Puis le bal du samedi soir, éclipse les parties de pétanque acharnées, et referme en musique ces beaux moments de convivialité.

Un grand merci à tous ceux qui ont œuvré pour qu'ils existent.



Concours « peindre la Cévenne » : remise des prix dans la pinède par le Maire et la Présidente.